

Goos Angelika

Von: Clemens Oliver
Gesendet: Mittwoch, 30. September 2015 08:54
An: Goos Angelika
Betreff: Schulkonferenzbeschluss Schulentwicklungsplan

Sehr geehrte Damen und Herren,

am gestrigen Abend (29.09.2015) tagte unsere Schulkonferenz. Die Schulkonferenz möchte im Wortlaut wie folgt zum Schulentwicklungsplan der Stadt Wuppertal Stellung nehmen:

„Die Schulkonferenz der Hauptschule Langerfeld stimmt im Grundsatz der Beschlussvorlage der Stadt Wuppertal zu. Aus Schülersicht ist die Schulform Hauptschule, aufgrund der kleineren Lerngruppen und der individuellen Fördermöglichkeiten weiterhin eine gute Schulform und aus Elternsicht, der hier Anwesenden, auch noch gewünscht.

Allerdings müssen zur Erreichung der im Beschluss genannten Ziele unbedingt die Arbeitsbedingungen, der Personalschlüssel und die Ausstattung beibehalten und verbessert werden.“

Mit freundlichen Grüßen

Schulkonferenz der Hauptschule Langerfeld